



## **Acto de Inauguración del Programa APC 2016 “Proyecto de Suministro de Ambulancia para el Centro de Salud de Pocrí”**

El 6 de diciembre de 2016, se llevó a cabo el acto de inauguración del “Proyecto de Suministro de Ambulancia para el Centro de Salud de Pocrí” en el corregimiento de Pocrí, en Los Santos. Al acto, asistieron el Consejero de la Embajada del Japón, Sr. Yoshihiko Sato, la Gobernadora de Los Santos, Licda. Yina Smith, la Alcaldesa Municipal del Distrito de Pocrí, Licda. Viodelda Velásquez, la Presidenta del Comité de Salud Pocrí, Sra. Isabel de Achurra y otros invitados más.

El distrito de Pocrí, en Los Santos es una zona donde se registra la mayor cifra de personas mayores de 60 años. En este distrito, hay cuatro centros médicos, pero ninguno de ellos poseía una ambulancia y cada vez que la necesitaban urgentemente tenían que solicitar una a los hospitales en sus periferias.

Se espera que con este apoyo, el Centro de Salud de Pocrí pueda responder rápidamente la solicitud de ambulancia y acortar el tiempo, tanto para acudir al lugar como para trasladar a los pacientes al centro hospitalario más cercano. Al mismo tiempo, lo antes mencionado contribuirá a mejorar los servicios médicos y la brecha sanitaria que existe en el interior del país.

【Monto total: \$43,049.00】



Palabras por el Consejero Yoshihiko Sato



Baile en el acto



Banda en el acto



Ambulancia donada